



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Tangsel Sosialisasi Pemberian insentif Untuk Kepala Sekolah dan Guru Swasta

Suhendi - TANGSEL.FRN.CO.ID

Feb 5, 2024 - 16:32



TANGSEL - Sebagai wujud apresiasi terhadap peran penting para pendidik di sektor swasta, Dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kota Tangerang Selatan menggelar acara Sosialisasi Pemberian Insentif bagi Kepala Sekolah dan Guru Swasta.

Acara diselenggarakan pada Hari Jumat (02/02/24) di Ruang Blandongan Puspemkot Tangsel.

Acara ini resmi dibuka oleh Walikota Tangsel, Benyamin Davnie, sebagai bentuk komitmen Pemerintah Kota Tangsel untuk meningkatkan kesejahteraan para pendidik.



Dalam sambutannya, Walikota Benyamin Davnie mengungkapkan, "Kepala sekolah dan guru swasta memiliki peran besar dalam pembentukan karakter generasi muda.

Kami mengakui dedikasi dan kerja keras mereka. Oleh karena itu, Pemerintah Kota Tangsel berkomitmen untuk memberikan insentif sebagai bentuk penghargaan atas kontribusi mereka dalam memajukan dunia pendidikan di Kota Tangsel." jelas Benyamin Davnie.

Turut hadir dalam acara ini pejabat Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, antara lain :

- Kepala Dinas, Deden Deni
- Sekretaris Dinas (Sekdis) Muslim Nur
- Kepala Bidang PTK Rudi Darmawan
- Kepala Bidang PPNF Effy Karinawaty

Mereka hadir untuk memberikan penjelasan lebih lanjut mengenai mekanisme pemberian insentif, serta menjawab pertanyaan dari para kepala sekolah dan guru yang hadir.



Kepala Dinas Deden Deni menyampaikan, "Insentif ini diharapkan dapat memberikan dorongan semangat dan motivasi bagi para pendidik di sektor swasta. Kami percaya bahwa dengan peningkatan kesejahteraan, mereka dapat memberikan layanan pendidikan yang lebih baik kepada peserta didik."

Acara ini juga menjadi ajang untuk membangun komunikasi yang lebih erat antara Pemerintah Kota Tangsel, kepala sekolah, dan guru swasta. Pertukaran ide dan pengalaman diharapkan dapat membentuk sinergi positif dalam menghadapi berbagai tantangan pendidikan di masa depan," ujarnya.

Lanjut Deden Deni, Sosialisasi Pemberian Insentif ini bukan hanya sebagai tindak lanjut kebijakan, tetapi juga sebagai wujud nyata dukungan Pemerintah Kota Tangsel terhadap kemajuan pendidikan di wilayah ini.

Dengan harapan bersama untuk terus bekerja sama membangun pendidikan yang bermutu dan inklusif di Kota Tangsel," pungkasnya. (Hendi)